

Profession de foi de Stéphane GESQUIERE

J'ai 54 ans , dont 30 ans de GN

J'ai ainsi commencé en organisant à l'époque du Casus Belli hors-série spécial GN publié en 1992, ce qui ne nous rajeunit pas. Gravitant dans le milieu fédéral depuis les origines, j'étais ainsi présent à certaines réunions ayant amené la création de la FédéGN.

J'y ai ainsi au fil des ans tenus les rôles de secrétaire, simple bénévole, rédacteur de GN MAG, responsable carte GN, Président, responsable du pôle airsoft, trésorier...

Mon mandat de 3 ans arrivant à son terme, je me présente de nouveau au Conseil d'administration pour un nouveau mandat, et ce malgré les difficultés quotidiennes qu'apporte la gestion d'une structure telle que la FédéGN

Ma candidature est portée par l'association ARCAN (Alteration Realitatis Cher Allier Nièvre). Le soutien à la communauté est dans mon ADN comme dans celui de l'association ARCAN. Qui se souvient des rencontres alteratiennes, réunissant 5 associations ayant décidé de se soutenir mutuellement ? C'était dans les années 90, la FédéGN N'existait pas encore.

Multi classé j'ai organisé des GN médiévaux, des huis clos contemporains, des jeux futuristes, j'ai été aussi joueur dans des thématiques médiévales, science-fiction, et bientôt western. Si je suis passé de l'épée en mousse à la réplique d'airsoft, le plaisir reste identique même si le temps manque.

En effet au-delà des responsabilités fédérales que j'occupe actuellement (trésorier responsable des pôles airsoft et cartes gn) je suis aussi délégué syndical (en pleine période électorale également) et syndic bénévole.

Malgré tout, j'aimerais poursuivre mon action au sein de la FédéGN afin de faire évoluer notre fédération, d'œuvrer à la reconstruction de ses outils, et de continuer à servir les GNistes, quelle que soit leur façon de jouer et de mettre en avant la richesse de notre activité.